

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen bei den Inntaler Schützen Töging e.V.

Für die Jugendarbeit und die Zukunft gut aufgestellt

Am Samstag den 13.04.24 hat die Jahreshauptversammlung der Inntaler Schützen beim Gasthaus „Einkehr zum Müllerbräu“ in Töging stattgefunden.

1. Schützenmeister Max Bleicher freute sich sehr, dass viele Mitglieder der Einladung gefolgt sind. Auch 2. Gauschützenmeister Gerhard Eichinger konnte begrüßt werden. Nach dem Totengedenken startete Max Bleicher mit seinem Jahresrückblick.

Bleicher berichtete darüber, dass in der vergangenen Wertung geschossen werden konnte. Das jährliche Schützen-Grillfest war wie jedes Jahr ein voller Erfolg. Sehr positiv ist von dem Engagement der Mitglieder zu berichten, welche sich z.B. am „ramma damma“ der Stadt Töging, aber auch an diversen Jubiläums Veranstaltungen anderer ortsansässiger Vereine im vergangenen Jahr beteiligten.

Anschließend folgte der Bericht der ersten Schatzmeisterin Kathrin Steif. Der Verein steht finanziell gut da, was nicht zuletzt durch Aktionen wie die öffentliche Stadtmeisterschaft, woran jeder teilnehmen kann, der einen persönlichen Bezug zu Töging hat. Auch das mittlerweile traditionelle Steckerlfischgrillen ist nicht nur finanziell ein Gewinn für den Verein, sondern auch eine Kulturveranstaltung, welche es zu pflegen gilt. Bei schönstem Kaiserwetter konnten die Inntaler über 100 Fische für die Töginger und Umland zubereiten. Dankesworte gingen vom Schützenmeister auch in Richtung Rathaus, für die großzügige Jugendförderung. Die größten Ausgaben waren dieses Jahr die Versicherungen und Gebühren an den Verband.

Die beiden Sportleiter Alexandra Bruckmeier und Felix Köhler konnten davon berichten, dass sowohl die Luftgewehr-, und Luftpistolen-Mannschaften sich dem Wettstreit im Gau Altötting stellten, zweitens schafften es in der Gau Liga an Zweiter Stelle. An den Vereinsabenden wurden Wertungen geschossen, wer 15 Wertungen über der Saison zusammenbekam, durfte sich am Ende einen kleinen Sachpreis als Belohnung aussuchen.

Erster Jugendleiter Markus Hennerfeind erklärte, dass die Jugendmannschaften eine deutliche Leistungssteigerung über die Saison aufwiesen. Lobend anzuerkennen ist, dass die Jugend am Karfreitag in Eigenregie einen Kuchenverkauf organisierte, welcher dem vereinszweck zugutekommt.

Durch die Revisoren Norbert Asum und Uwe Meyer wurde eine Kassenprüfung vollzogen und die Vorstandschaft konnte entlastet werden.

Wahlleitung zur Vorstandschaftswahl hat Herr Gerhard Eichinger (2. Gau Schützenmeister) übernommen, die neue Vorstandschaft setzt sich zusammen aus:

1. Schützenmeister: Felix Köhler
2. Schützenmeister: Simon Köhler
1. Schatzmeister: Kathrin Steif
2. Schatzmeister: Marcel Flügel
1. Schriftführer: Wolfgang Asbeck
2. Schriftführer: Monika Asum
1. Sportleiter: Alexandra Bruckmeier
2. Sportleiter: Maximilian Bleicher
1. Jugendleiter: Fabian Baur
2. Jugendleiter: Sabrina List
3. Jugendleiter: Florian Pauli

Revisor: Uwe Meyer und Norbert Asum

Beisitzer: Robert Hartbauer, Iris Strasser, Lukas Hausberger, Kurt Bleicher, Reimund Kelsch.

Als zusätzlicher Helfer für die Jugendarbeit konnten Florian Pauli hinzugewonnen werden. Auch weiterhin sieht die Zukunft des Vereins sehr positiv aus, die Vorstandschaft hat sich abermals verjüngt, die erfahrenen Mitglieder stehen aber weiterhin mit Rat und Tat zur Seite. Zum Schluss hat sich Max Bleicher bei den Anwesenden für die Teilnahme bedankt und dem neuen Team eine gute Zusammenarbeit gewünscht.



Foto: Regina Petermeier Von links nach rechts

Gerhard Eichinger, Sabrina List, Iris Strasser, Felix Köhler, Simon Köhler, Lukas Hausberger, Wolfgang Asbeck, Kurt Bleicher, Marcel Flügel, Maximilian Bleicher, Fabian Baur, Kathrin Steif, Alexandra Bruckmeier, Robert Hartbauer, Norbert Asum, Monika Asum



Foto: Regina Petermeier, links nach rechts

Simon Köhler, Sabrina List, Felix Köhler, Max Bleicher

Die glücklichen Gewinner des Jahrespokals, Sabrina List mit ihrem Luftgewehr und Felix Köhler mit Luftpistole.

Der Neu gewählte Schützenmeister Felix Köhler bedankte sich bei Max Bleicher für sein Engagement in den letzten 6 Jahren als Vorstand. Erfreulich ist, dass Max weiterhin der Vorstandschaft als 2. Sportleiter erhalten bleibt. Max räumte den Posten als Vorstand aus persönlichen Gründen, und reichte das „Zepter“ an den bisher als Sportleiter fungierenden Felix Köhler.